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fiата заседания:
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Присутствовали:

Председатель
общественного совета-

Секретарь
общественного совета -

члены общественного
совета:

Гардер Л.Н.

Руленко Т.А.

Замыслова Н.А., Ряхов Л.И.,
Бубнов С.В.,Ермохина Т.В.

Представители

финансового отдела
администрации ХаЙРетдинова А.Р.,
муницип€lльного ЛУlкова Г,М.
образования ((город
Бугуруслаю>:

ПОВЕСТКА ЩFUI:1, ОбщестВенное обсуждение проекта развития общественной
инфраструктуры' основанной на местных инициативах, 11одача заявки на
участие в проекте от муниципсLльного образования (город Бугуруслаю>.

Заседание общественного совета при -ф""а"aоuо, 
отделе

администрации муницип€tпъного образования (город Буryруслан> открыл
началъник финансового отдела администр ации муницип€tльного образования(город Бугуруслан>> Хайретдинова А.Р. с докладом об условиях участия в



конкурсе проектов развития общественной инфраструктуры, основанных на
местных инициативах.

Члены общественного
финансового отдела.

совета обсудили докJIад начальника

председатель общественного совета Гардер Л.н. зад€Lла несколько
вопросов: какой вопрос местного
конкурсе, какой процент

значения будет решен с помощью участия в
софинансирования будет со стороны

Начальник финансовогоадминистрации и жителей населенного пункта?
отдела ответила, что на собрании граждан принято решение о ремонте
ДОРОГИ В П. Озеровка, в случае прохождения заявки, как и положено по
условияМ конкурса софинансирование будет от муниципаJIъного образов ания
и от населения, минимум |0%и5О/о соответственно.

замыслова н.А. обратилась К представителям финансового отдела
админисТрациИ мунициПального образования ((город Бугуруслан> с
вопросоМ есть ли уже результаты конкурса? На вопрос ответила
Хайретдинова А.р. - поданные документы прошли и соответствуют всем
критериям, но к сож€Lлению, набранного количества баллов _ 56,62 ок€валось
недостаточно, чтобы пройти конкурсный отбор

ряхов л.и. уточнил, как можно в будущем повлиять на увеличение
количества баллов? Начальник финансового отдела отметила - планируется
увеличения процента софинансирования со стороны муницип€Lльного
образования И населения, привлечение дополниТельньIх спонсоров для
реализации проекта.

Председатель общественного совета
ефl-

Гардер Л.Н.

Секретарь общественного совета

(--)

/2а-1- )/ руленко Т.А./


